



Bürger für Freiberg: Warum wir uns um Stadtratsmandate bewerben.

Wir wollen helfen unsere Stadt auch in schwierigeren Zeiten zielgerichtet auf allen Ebenen voranzubringen und positiv zu entwickeln, Deshalb haben wir uns zu einem überparteilichen Bündnis zusammengefunden.

Frei von Vorgaben aus übergeordneten Parteiprogrammen wollen wir mit unseren Fachleuten unsere Stadt mit ideologiefreier Kommunalpolitik voranbringen.

Unser Wahlprogramm zeigt dies mit aller Klarheit.

Das gefällt offensichtlich Steve Ittershagen nicht, so muss man seine jüngste Äußerung in der Freien Presse verstehen, dass es nicht hilfreich ist, dass unser Bündnis Bürger für Freiberg zur Stadtratswahl antritt.

Das sehen wir naturgemäß nicht so. Es geht um Stadtpolitik und das bedeutet Sachpolitik im Sinne unserer Stadt. Und hier fehlt bisher dem Freiburger Stadtrat eine Wählervertretung, die die Sorgen und Nöte der Bürger ernst nimmt, Sach- und Fachpolitik in den Vordergrund stellt und eben überparteilich agiert. Diese Lücke wollen wir schließen. Dafür bitten wir den Bürger um seine Stimme.

